

Manuel de la Fuente Vidal ha sido el ganador del Premio Internacional de Periodismo Miguel Hernández en la edición de este año, convocado por la Fundación y dotado con 8.000 euros. Los miembros del Jurado han reconocido la difusión de Miguel Hernández a través del artículo “El rayo no ha cesado”, publicado en el diario madrileño “ABC” el 31 de diciembre de 2009, sobre la vigencia del mensaje poético hernandiano desde la perspectiva de la conmemoración de su centenario.

El Jurado ha estado integrado por el veterano escritor alicantino Enrique Cerdán Tato; Santiago Fernández Ardanaz, profesor en el área de Antropología social y vicedecano de Periodismo en la Universidad Miguel Hernández de Elche; Jesús Jiménez Segura, profesor de Ciencias de la Información en la Universidad de Sevilla y subdirector del Instituto Cervantes en su sede de Alcalá de Henares, que ha centrado su experiencia docente e investigadora en la tecnología audiovisual aplicada a la comunicación y la educación; Miguel Ángel Moncholi Chaparro, doctor en Ciencias de la Información y editor del programa “Información Taurina”, en Telemadrid, subdirector de “Los Toros” e Información taurina en la Cadena Ser, y decano de la Facultad de Ciencias de la Información en la Universidad Camilo José Cela durante el periodo 2005-2009; ha presidido el Jurado, en su condición de miembro del Patronato de la entidad convocante, Francisco Esteve Ramírez, catedrático de Periodismo en la Universidad Complutense de Madrid y presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández. Por su parte, el director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer, ha actuado como secretario del Jurado.

Dicho Jurado ha considerado que el artículo ganador se caracteriza por un estilo a caballo entre el ensayo y la crónica, con un lenguaje hernandiano en el que revive el poeta oriolano y un carácter informativo, literario y divulgativo. Asimismo, el Jurado ha considerado otorgar sendas menciones honoríficas a “Con el sello del poeta”, de Antonio Juan Sánchez, publicado en el diario alicantino “Información” el 13 de diciembre de 2009; y el artículo de la profesora italiana Vittoria Biagini “Ricordando Hernández”, publicado en la revista “Edison Square” de Florencia en diciembre de 2009. En el primer caso, por el tema y alcance, y en el segundo por el reconocimiento a una generación de hispanistas italianos que han difundido la obra hernandiana en el país transalpino, como Dario Puccini o Gabriele Morelli.

El ganador es periodista y ha desarrollado toda su vida profesional en el diario “ABC”, tanto en las secciones de Cultura y Espectáculos como en los suplementos “Blanco y Negro” y “Guía de Madrid”, así como columnista de la sección de Madrid (Local) desde 1997. Es autor del poemario “Servicios Informativos”, que ganó el Premio de Poesía Gerardo Diego de la Diputación Provincial de Soria en 1995.

El premio literario está dirigido a artículos publicados en medios impresos y digitales que traten cualquier aspecto de la vida y obra del universal poeta oriolano.

